



**Stadtgemeinde Knittelfeld**  
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



## Ein ganz besonderer Schulstart

**Die SchülerInnen der 2. und 3. Klassen des BG/BRG Knittelfeld durften heute das erste Mal die neue Bildungsbrücke begehen.**

Diese ermöglicht ein sicheres Hin- und Herwechseln und ebnet den Weg vom Gebäude des Gymnasiums bis zum generalsanierten Gebäude der ehemaligen Kärntner Volksschule, in der die 2. und 3. Klassen ab diesem Schuljahr unterrichtet werden.

- Der neue Schulcampus in der ehemaligen Kärntner Schule wurde generalsaniert. Die Klassen sind am neuesten Stand der Technik
- Eine Fußbodenheizung wurde installiert und am Dach wurden Photovoltaikanlagen errichtet
- Die 2. und 3. Klassen wechseln zum Chemie-, Physik- und Sportunterricht über die Brücke in das Hauptgebäude.

